



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## 80-jähriger Alkolenker prallte gegen Holzstoß

Am Sonntag gegen 11:10 Uhr lenkte ein 80-jähriger Mann aus Wien seinen PKW auf der Weißenberger Gemeindestraße in der Gemeinde Lavamünd bergwärts. Aus unbekannter Ursache kam der Mann mit seinem Fahrzeug links von der Fahrbahn ab und prallte gegen neben der Fahrbahn gelagerte Holzstämme.

Das Fahrzeug löste einen E-Call aus und kurz darauf wurde der Mann von einem First Responder erstversorgt und mit leichten Verletzungen mit der Rettung in das Krankenhaus Wolfsberg gebracht. Ein beim Lenker durchgeföhrter Alkotest ergab eine Alkoholisierung. Ihm wurde der Führerschein vorläufig abgenommen.

Am PKW entstand erheblicher Sachschaden und musste von der Unfallstelle abgeschleppt werden. Neben der Polizei und der Rettung stand die FF Ettendorf im Einsatz.

